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2023.２.14（火）　第3285回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…狩野　　明

幹　　　事…星野　大輔

クラブ会報委員長…増田　晋一

編　集　者…伊藤　大介

2022-2023｜イマジン　ロータリー　Imagine Rotary

  点　鐘  　狩野会長
  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  ビジター紹介  　狩野会長
　株式会社　クライム

　　　　　代表取締役　金井　　修　様
  会長の時間  　狩野会長

11日のブラタモリで前橋の紹介をしていまし
た。
初めに「前橋来たことないなー　何度も通り過
ぎたんだけどね。前橋で何するんでしょうか？イ
メージないな」
とタモリさんのすごいコメントから始まりました。
　・前橋台地と広瀬川低地
　・岩神の飛び石なり神社（浅間山の噴火）　
　・八幡山古墳（TVでは天神山古墳として紹介）
　・�徳川家康が酒井雅楽頭（うたのかみけ）に「汝
に関東の華をとらす」と言って前橋城を任せ
た

　・�風呂川と前橋城（広瀬川低地から前橋台地へ
水を引く）　

　・�明治に前橋城を市民の寄付（現在の金額で
2,000億円くらい）で立て直し、後の県庁舎
として使用した　

　・�明治天皇をお迎えするのに「臨江閣」を市民
の有志の寄付で建てた（お金持ちが多かった
ヨーロッパでは前橋シルクと人気があっ
た？）　

　・ルナパーク（児童公園）はお堀の跡
などが紹介され最後は臨江閣から見る庭園を映
して終わりました。
前橋に何年も住んでいて全然知らないことばか
りでとても面白かったです。　
  幹事報告  　星野幹事

１．�外部卓話の件
　�　本日、株式会社クライム　代表取締役社長　
金井　修　様の外部卓話を予定しております。
金井　修　様どうぞよろしくお願い致します。
２．委員長卓話の件
　�　次回の例会は委員長卓話です。地域社会奉仕
委員会　平出委員長宜しくお願い致します。
３．次週例会後の職場訪問の件
　�　次回の例会終了後は職場訪問です。訪問先は
「エフエム群馬」様でございます。職業奉仕委
員会　遠山委員長はじめ、金井会員の多大なる
ご協力のもと計画致しました。51名の出席予
定者の会員の皆様宜しくお願い致します。
　�　尚、駐車場については近隣の駐車場をご利用
願います。
４．第二回70周年ビジョン委員会開催の件
　�　本日18時より第二回70周年ビジョン委員会
が開催されます。場所は前橋商工会議所会館で
す。出席予定者の方は宜しくお願いします。
５．ポリオ寄付の件
　�　本日ボックスにポリオ寄付のお願いをさせて



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

クライム金井修社長の卓話を楽しみにして
おります。

■福島�　英人…株式会社クライム代表取締役　金
井社長（前橋西ロータリークラブ）の来訪
を歓迎して。卓話を楽しみにしています。

■肥後�　秀明…結婚祝いのお花ありがとうござい
ました。とても綺麗で、妻も子供たちも大
喜びでした。前橋ロータリークラブからの
プレゼントということで、私の株も上がっ
たようです。これからも夫婦仲良く歩んで
行きます。ありがとうございました。

■関口�　尚人…広島県の先輩から「かき醤油」の
サンプルを大量に取り寄せましたので、お
裾分けで皆さまに、弊社冊子と共に、メー
ルボックスに入れさせていただきました。
さしみ醤油の代わりはもちろん、「うどん
つゆ」や「生姜焼き」などいろいろな料理
に使えますので是非お試しください。

  外部卓話  　
株式会社クライム　代表取締役　金井　修　様

  今日の昼食  　
観堂　ソースカツ弁当

頂きました。どうぞよろしくお願い致します。
  副幹事報告  　池畠副幹事
例会変更のお知らせ
前橋西ＲＣ、伊勢崎ＲＣ、安中ＲＣ、
碓氷安中ＲＣ、桐生ＲＣ
  出席報告  　小林会員

会　員　数：117名
出　席　者：100名
　・実�出�席�者：66名
　・Zoom参加者：29名
欠　席　者：17名
本日出席率：87.72％
  ニコニコBOX報告  　北村会員

■金井　　修…今日はよろしくお願いいたします。
■狩野�会長、星野幹事、池畠副幹事…本日の外部

卓話にようこそおこしいただきました。金
井様どうぞ宜しく御願い致します。感謝を
申し上げます。

■曽我�　隆一…本日の卓話ゲスト前橋西ロータリ
ークラブ金井会員のご来訪と長年ロータリ
ーの地区運営業務にご尽力されていますこ
とに感謝を申し上げて少々。

■山田�　邦子…金井修さんの卓話を楽しみにして
おります。

■板垣�　　忍…金井さん、今日は講師ありがとう
ございます。未来の時間がだんだん短くな
ってきていますので早目の実現をよろしく
お願いします。

■平方�　　宏…金井さんのご来訪に感謝します。
本日の卓話楽しみにしています。

■都丸�　和俊…2014 ～ 15年度、同期会長の㈱

｛


